



DIPLOMADO EN CONSEJERÍA PASTORAL DE LA FAMILIA

Objetivo General

Brindar una formación integral en consejería cristiana familiar, que permita a líderes, pastores y servidores acompañar a las familias desde una perspectiva bíblica, emocional y pastoral, fortaleciendo los vínculos, promoviendo la sanidad relacional y guiando procesos de restauración y crecimiento espiritual.

Objetivos específicos

- 
- Comprender los fundamentos bíblicos y teológicos del matrimonio, la familia y la crianza, como base para una consejería cristiana contextualizada.
 - Desarrollar habilidades de escucha, discernimiento y acompañamiento espiritual aplicadas a contextos familiares diversos.
 - Identificar y abordar problemáticas comunes en las familias cristianas, como conflictos conyugales, crisis familiares, desunión generacional, violencia, duelos, entre otros.
 - Incorporar principios de salud emocional y herramientas básicas de psicología familiar, integrados con una cosmovisión cristiana.
 - Fortalecer la capacidad de orientar y formar familias en temas como comunicación, crianza, sexualidad, roles, perdón y restauración desde la fe.
 - Diseñar propuestas pastorales o comunitarias de acompañamiento familiar en contextos eclesiales y sociales.

Equipo de Facilitadores

El Equipo académico con vasta experiencia en su área profesional y activos en sus comunidades de fe.



Danissa Retamales

Licenciada en Teología Coordinadora de la Academia

Pastora Ordenada Bautista, Bachiller en Ministerio Pastoral,
Licenciada en Teología en Seminario Bautista.



Víctor Riveros

Director de la Academia

Bachiller en Ministerio Pastoral del Seminario Teológico Bautista,
Diplomado en Pastoral de Familia, Analista de Sistemas.



Iván Cisternas

Psicólogo y Pastor

Psicólogo de la Universidad Andrés Bello con orientación en Psicología Clínica y Comunitaria. Licenciatura en Teología Seminario Bautista.



Yessica Araya

Psicóloga

Psicóloga Estudió Magíster en Psicología Clínica mención psicoterapia sistémica en Universidad Católica del Norte.



Matías Viñaveya

Orientador Familiar

Orientador en Relaciones Humanas, Diplomado en Mediación y Derecho, Diplomado en Aprendizaje Socioemocional. Bachiller en Ministerio Pastoral Seminario Teológico Bautista.

Contenidos

Módulo I. La Pastoral Familiar desde una perspectiva Bíblica

Introduce los fundamentos bíblicos y prácticos del acompañamiento pastoral a las familias, fortaleciendo su rol como núcleo de fe, amor y formación cristiana.



Módulo II. El Ciclo Vital de la Familia

Explora las distintas etapas del desarrollo familiar y los desafíos propios de cada una, ofreciendo herramientas para un acompañamiento integral y oportuno.



Módulo III. Educación Emocional

Promueve el desarrollo de habilidades emocionales que favorecen la empatía, la autorregulación y la convivencia saludable dentro del hogar y la comunidad cristiana.



Módulo IV. Pastoral de la Sexualidad

Presenta una visión cristiana integral de la sexualidad humana, promoviendo el respeto, la pureza, la responsabilidad y el amor según el propósito de Dios.



Módulo V. Salud Mental de la Familia

Aborda los factores que influyen en el bienestar psicológico y espiritual de las familias, ofreciendo herramientas preventivas y de apoyo pastoral.



Módulo VI. Resolución de Conflictos

Desarrolla habilidades para manejar y resolver conflictos familiares desde una perspectiva bíblica, restaurativa y basada en la comunicación asertiva.



Módulo VII. Cuidado Pastoral de la Mujer

Profundiza en el acompañamiento espiritual, emocional y social de las mujeres, reconociendo su valor, dignidad y aporte en la vida familiar y eclesial.



Módulo VIII. Acompañamiento en tiempos de Duelo

Ofrece herramientas pastorales para acompañar con empatía y esperanza a quienes enfrentan pérdidas y procesos de dolor.



Módulo IX. Técnica de Consejería

Entrega recursos básicos de la consejería pastoral cristiana para escuchar, orientar y acompañar a personas y familias en diversas situaciones de la vida.



Módulo X. Pastoral de la crianza

Orienta a padres y cuidadores en la formación espiritual y emocional de los hijos, integrando principios bíblicos con estrategias prácticas de crianza respetuosa.



Módulo XI. Vínculo, Lenguaje y Comunicación

Fortalece la comunicación en el hogar mediante la escucha empática, el diálogo asertivo y la comprensión mutua como base de relaciones sanas.



Módulo XII. Proyecto Final de Consejería Cristiana

Guía al estudiante en el diseño y desarrollo de un proyecto pastoral para la familia, integrando lo aprendido en un plan práctico de servicio comunitario.



METODOLOGÍA

Programa en modalidad e-learning sincrónica por medio de zoom, en plataforma virtual (google Class-room). Las clases quedan grabadas en el aula virtual.



HORARIOS.

La modalidad de las clases son sincrónica por Zoom dos días a la semana de 20:30 - 21:50 hrs.



MATERIAL COMPLEMENTARIO

Cada módulo cuenta con material descargable de la biblioteca digital en conjunto al material que cada facilitador deje en la plataforma.



EVALUACIÓN Y APROBACIÓN

Para obtención del Diplomado, es requisito obligatorio la presentación y aprobación de un trabajo final consistente en el diseño de un proyecto ministerial enfocado en la Consejería Familiar.



REQUISITOS.

Habilidades básicas para el manejo de tecnologías educativas. Tener un computador con conexión a internet y una cámara web con microfono. Tener un email GMAIL.



CANALES DE COMUNICACIÓN

La plataforma dispone de un foro de consulta moderado por el docente y que da soporte a discusiones y opiniones en línea, permitiendo a los participantes intercambiar ideas respecto a los temas tratados.

Contamos con un canal de grupo WhatsApp del Diplomado.

El Programa de Diplomado no otorga grado académico, sino que ofrece herramientas prácticas y bíblicas para acompañar, orientar y ministrar a las familias en tiempos de dificultad y crecimiento espiritual.

VALORES

Diplomado Ministerio de Niñez Adolescencia	\$ 75.000 CLP
Matrícula	\$ 10.000
Valor otro países dólares americanos	USD \$90

- El Diplomado se puede pagar en 3 cuotas mensuales de \$ 25.000 c/u
- Si paga al contado el valor es de \$ 70.000 y matrícula gratis.
- Un Matrimonio o dos hermanos de una misma Iglesia solo cancelan el valor de un Diplomado y se certifican los dos.

La Academia se reserva el derecho de suspender la realización del Diplomado en caso de no contar con el número mínimo de estudiantes requeridos. En dicho caso, se reembolsará a los/as matriculados/as la totalidad del arancel pagado, dentro de un plazo aproximado de 10 días hábiles.

En caso de que un/a estudiante decida retirarse voluntariamente del Diplomado, no se realizará devolución de dinero, debido a los gastos administrativos y operativos ya incurridos por la Academia.